
行政報告の主な内容（6 課１０項目） 

(1)総務課 上富良野町議会議員選挙について 

国の栄典関係について 

基地対策・自衛隊関係について 

(2)企画商工観光班 イベントの実施状況について 

(3)保健福祉課 社会福祉法人わかば会創立50 周年記念式典・祝賀会につ

いて 

特定健診等の実施状況について 

(4)農業振興課 農作物の生育状況について 

(5)教育振興課 上富良野西小学校姉妹校交流推進事業について 

児童生徒の部活動等における活躍状況について 

(6)総務課 建設工事の発注状況について 
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行 政 報 告 
（令和元年９月定例町議会） 

 

議員各位におかれましては、公私共に何かとご多用のところ、第３回定

例町議会にご出席いただき､誠にありがとうございます。 

それでは、去る６月定例町議会以降における町政執行の概要について報

告させていただきます。 

 

（総務課行政報告【総務班関係】） 

はじめに、８月１８日に執行された上富良野町議会議員選挙についてで

ありますが、選挙管理委員会により厳正に執行されました。 

当日有権者数８，８９４人に対し、投票者数は６，２２４人であり、投

票率は前回を１.９１％下回る、６９.９８％となりました。 

この度の選挙において選出されました議員の皆様に、改めてお祝い申し

上げますとともに、ますますのご活躍をご祈念申し上げます。 

今後も、協働のまちづくりのもと、第６次総合計画に掲げた「暮らし輝

き 交流あふれる 四季彩のまち かみふらの」の実現に向けて、ご協力

を賜りますようお願い申し上げます。 

 

次に、国の栄典関係についてでありますが、4 月1 日発令の高齢者叙勲

において、永年にわたり上富良野町議会議員を務められた小野忠氏 が、旭

日単光章を受章され、7 月5 日に伝達させていただきました。 

改めて、これまでの功績に心から敬意を表しますとともに、ますますの

ご活躍とご健勝をお祈り申し上げるところであります。 
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（総務課行政報告【基地調整・危機管理室関係】） 

次に、基地対策関係についてでありますが、上富良野町基地対策協議会

による「防衛施設周辺整備対策に関する要望」として、６月２１日に北海

道防衛局、７月 10 日に北部方面総監部、7 月１１日から１２日に防衛省

及び関係国会議員に、また、7 月3 日に北海道基地協議会による「防衛施

設周辺整備対策に関する要望」及び「基地交付金等に関する要望」を関係

省庁及び北海道選出国会議員に行ってきたところであります。 

 

次に、自衛隊関係についてでありますが、8 月２２日に北海道自衛隊駐

屯地等連絡協議会による「北海道の自衛隊体制強化を求める要望」及び「自

衛隊と地域コミュニティーとの連携に関する要望」を防衛省及び関係国会

議員に対して行ってまいりました。 

また、記念行事等につきましては、北海道補給処及び島松駐屯地創立６

７周年記念行事をはじめ、関係する部隊、駐屯地の記念行事等へ参加して

きたところであります。 

 

（企画商工観光課行政報告【商工観光班関係】） 

次に、イベント関係についてでありますが、本年で１２回目を迎えまし

た「まるごと かみふらの」ビアガーデンは、銀座通りを会場として６月２

９日に開催され、多くの皆様に参加いただき、地元の農畜産物に対する理

解と併せて、町民の交流を深めていただく機会となりました。 

また、７月１４日に開催しました「第４１回花と炎の四季彩まつり」に

ついては、人気漫才コンビや昨年もご出演いただいた本町のＰＲ大使であ

る人気声優の「牧野
ま き の

由
ゆ

衣
い

」さんのステージのほか、行灯行列、花火大会

などに、町内外から約１万５千人のご来場をいただき、盛会のうちに終了
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することができました。また、飲食等の出店ブースでは、昨年に引き続き

津市の農業生産者の方々によるブースが設けられ、特産である果物やお茶、

松阪牛などが販売され、さらなる経済交流への発展へ繋がることを期待し

ているところであります。 

また、８月１８日に行われた「十勝岳トレイル・イン・かみふらの・び

えい」では３３７名のランナーが参加し、翌週２５日に行われた「かみふ

らの十勝岳ヒルクライム」では１５５名のサイクリストが参加され、いず

れも盛会に開催することができたことについて、それぞれの主催団体より

報告をいただいたところであります。 

なお、これらイベントの実施にあたりまして、準備・運営等にご尽力い

ただきました関係者の皆様に、厚くお礼を申し上げます。 

 

（保健福祉課行政報告【子育て支援班関係】） 

次に、社会福祉法人わかば会創立５０周年記念式典・祝賀会についてで

ありますが、９月８日、プラザトミヤマにおいて盛会に開催され、多くの

御来賓の皆様と共に出席してきたところであります。 

これまで永きにわたり役員及び職員として務めてこられた方々への表彰

と合わせて、５０年の活動の歴史を振り返り、社会福祉法人わかば会の更

なる発展を出席した皆様とともに願ったところであります。 

 

（保健福祉課行政報告【健康推進班関係】） 

次に、特定健診等の実施状況についてでありますが、７月3 日から１３

日までの日程で実施し、特定健診につきましては、９８０人の方が受診さ

れたところであります。 

また、この期間において、高齢者、若年者、かみふっ子健診、国保外の
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被扶養者特定健診のほか、各種がん検診・肝炎ウイルス検診、肺機能検査

なども併せて実施し、延べ２，１３０人の方が受診され、その後、結果説

明会や家庭訪問等を通じ、糖尿病等の重症化予防に重点を置いた保健指導

を行ったところであります。 

また、健診会場では、食生活改善推進委員による、野菜３５０ｇと減塩

の普及活動として、味噌汁を試食していただき、併せて管理栄養士による

インボディ測定を通して、栄養指導を実施したところであります。 

今後も、町民の皆様が自らの健康について考え、健康的な生活を送るた

めの健康づくり事業の推進に努めてまいります。 

 

（農業振興課行政報告【農業振興班関係】） 

次に、農作物の生育状況についてでありますが、６月から８月上旬の高

温、降水量不足の影響により、生育の停滞が心配されましたが、８月中旬

からは降水量も平年並みとなり、農作物の生育は順調に推移しているとこ

ろであります。 

すでに収穫が終了している麦類につきましては、平年並みの収量となっ

ており、水稲につきましても、既に刈取りが進んでおり、平年並みの収量

が見込まれております。また、主要作物である大豆、馬鈴薯、ビートの生

育につきましても、順調に推移しているところであります。 

いずれにいたしましても、本格的な収穫期を迎え、農作業の安全確保に

努めていただき、よりよい出来秋となるよう期待をしているところであり

ます。 

 

（教育振興課行政報告【学校教育班関係】） 

 次に、上富良野西小学校の姉妹校交流事業についてでありますが、７月
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２２日から２４日の３日間の日程で、三重県津市安東小学校から８名の児

童と校長先生、引率教員の総勢１０名が来町いたしました。 

この間、上富良野西小学校の児童との交流会、児童宅でのホームステイや

町内の視察研修などを行い、安東小学校と上富良野西小学校の友好の絆を

さらに深めたところであります。 

 

次に、児童生徒の部活動等における活躍状況についてでありますが、小

学生については、上富良野西小学校の「廣瀬
ひ ろ せ

有
ゆう

冴
が

さん」が第２８回グレ

ンツェンピアノコンクール地区大会において金賞を受賞し、東京 浜
はま

離宮
りきゅう

朝日
あ さ ひ

ホールで行われた第１１回グレンツェンピアノコンクール全国大会

に、また、上富良野小学校の「菊池
き く ち

煌介
おうすけ

さん」が第１９回北海道少年少女

空手道錬成大会において準優勝し、日本武道館で行われた第１９回全日本

少年少女空手道選手権大会に、さらに、「上富良野ジュニアバレーボールチ

ーム」が第２２回日本ヤングバレーボールクラブ優勝大会北海道予選で準

優勝し、大阪府で行われた第２２回全国ヤングバレーボールクラブ男女優

勝大会に出場したところであります。 

 中学生については、「水林
みずばやし

天朋
たかとも

さん」が全国中学生少林寺拳法大会北

海道地区代表選考会において、男子単独演武の部で３位に入賞し、香川県

で行われた全国中学生少林寺拳法大会に出場したところであります。 

高校生については、高体連陸上北海道大会において、男子三段跳びの「

小野
お の

郁
いく

真
ま

さん」、男子砲丸投げの「桑折
くわおり

龍
りゅう

真
しん

さん」、男子４×４００ｍ

リレーの「大道瑛斗
だいどうあきと

さん」、女子１００ｍの「鈴木
す ず き

くるみさん」、女子１０

０ｍ及び女子４×１００ｍリレーの「加藤
か と う

璃
り

里香
り か

さん」がそれぞれ入賞

を果たし、沖縄県で行われた全国高等学校総合体育大会に、また、北海道

高体連カヌー競技大会において、女子カヤックペアの「藤井夢
ふ じ い ゆ め

加
か

さん」が

優勝し、鹿児島県で行われた全国高体連カヌー競技大会に出場したところ
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であります。 

 そのほか、小学生、中学生及び高校生たちが、日ごろの練習成果を発揮

し、野球、陸上、卓球、バレーボールなどそれぞれ全道大会に出場するな

ど、多くの児童生徒が活躍しているところであります。 

 今後におきましても、本町の子どもたちが各方面で活躍いただくことを

期待するとともに、このたび立派な成果を残された皆さんに改めて拍手を

送りたいと思います。 

 

（総務課行政報告【財政管理班関係】） 

最後に、建設工事の発注状況についてでありますが、６月定例町議会で

報告以降に入札執行した建設工事は、９月１９日現在、件数で２０件、事

業費総額１億７千８６５万１千８００円で、本年度累計で３５件、事業費

総額３億３５７万９千８００円となっております。 

詳細につきましては、お手元に、「令和元年度建設工事発注状況」を配付

しておりますので、御高覧いただきたく存じます。 

 


